



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion: Prüfung einer Anpassung des Pflichtenheftes der Schulräte**

Autor/in: [Jürg Wiedemann](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 5. September 2013

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Mit der Neuorganisation der Sekundarschulen in nur noch sieben Schulkreisen stellt sich die Frage, ob die Schulräte als Gremium entsprechend angepasst und/oder gegebenenfalls mit einem neuen Pflichtenheft versehen werden soll. Auch der Verband der Basel-Landschaftlicher Gemeinden (VBLG) macht sich offensichtlich entsprechende Überlegungen für die Primarschulen. Gemäss Protokoll der Tagsatzung 5 "Avenir BL-Gemeinden" vom 9. März 2013 will der VBLG sogar die "Abschaffung der Schulräte" zur Diskussion stellen. Auf Primstufe könnte die Arbeit der Schulräte z.B. durch die Schulleitungen und den Gemeinderat erledigt werden. Eine Überprüfung z.B. auch auf Synergienmöglichkeiten ist auch aus Kostengründen sinnvoll: Die Kosten für die Schulräte für alle Stufen bewegen sich jährlich im Millionenbereich.

**Ich bitte den Regierungsrat um Ausarbeitung eines Grundlagenpapiers, welches dem Landrat als Diskussionspapier dient. Dabei sollen die verschiedenen Möglichkeiten mit ihren Vor- und Nachteilen mit Kostenfolgen aufgezeigt werden. Die aufgezeigten Möglichkeiten sollen vom Erhalt der heutigen Schulräte, einer Neustrukturierung der Schulräte bis zur teilweisen oder vollständigen Abschaffung gehen.**